
Bafuss cambió de nombre y ahora se llama Ballet Folclórico Valdivia

● El Ballet Folclórico de la Universidad San Sebastián fue rebautizado y ahora se conoce como Ballet Folclórico Valdivia. El grupo tiene una trayectoria de 15 años y mantiene su trabajo formativo bajo las ordenes de Katherine Mancilla (dirección general) y Alejandro Yáñez (dirección artística). “Un nuevo nombre, el mismo camino por el que dejamos huella” es el lema que acompaña la etapa 2025. Junto al nombre, también fue presentado un renovado logo institucional. 